

# 明日へJump!

熊谷市立江南南小学校  
第5学年 学年だより  
冬休み号  
令和元年12月24日(火)

## 学校教育目標

- すすんで学ぶ子(知)
- 思いやりのある子(徳)
- たくましい子(体)

## 学年目標

- よく聞き、進んで学ぶ子
- 相手の気持ちを考えて行動する子
- 最後まであきらめずにやり抜く子



## 後期後半は5年生が活躍します。

後期後半の6年生を送る会や卒業式では、在校生代表として5年生が中心となり、準備を行っていきます。これまで以上に学校を支える高学年としての自覚をもち、学校生活に取り組んでもらいたいと思います。また、そうした行事などを通して、子供たちが立派な6年生になれるように支援していきます。ご家庭でも、ご協力をお願いします。



## 冬休みの課題



- ◇生活表 ◇新年のちかい ◇なわとびカード
- ◇書きぞめ練習(10枚提出) ◇自主学习(計ド、漢字練習)
- ◇家庭科の宿題
- ◎コバトンプリント集 ◎プリント集
- (◎印は家の人に丸付けをしてもらう)
- ◇読書(200ページ以上) ◇家庭での仕事

## 後期後半の始まり



1月8日(水) 普通登校 給食なしの3時間授業 11:25下校  
※持ち物:国語、算数(その他は生活表を見る)

※9日に書きぞめ制作会があります。書きぞめ用具を忘れないようにしましょう。

## 第14回江南親善タグラグビー大会

12月6日(金)に待ちに待ったタグラグビー大会が行われました。各クラスとも白熱した試合展開になりました。一生懸命ボールをつないでトライする姿が印象的でした。試合終了後はノースサイドの精神で、江南北小の児童と仲良く記念写真を撮りました。思い出に残るタグラグビー大会になったと思います。

たくさんの保護者の方にも応援に来ていただき、ありがとうございました。



### 熊谷のこどもたちは、これができます!

#### 4つの実践

- ①朝ごはんをしっかり食べる。
- ②呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ④友だちをたくさんつくる。

### ~大人が手本となって~

#### 3減運動

- ①テレビの時間を減らします。
- ②ゲームの時間を減らします。
- ③スマートフォン・携帯電話やパソコンに触れる時間を減らします。